



Regierungsratsbeschluss vom 15. Oktober 2019

Swisslos-Fonds-Beitrag: Verein Groove Now (Blues Now) Jubiläum: 10 Jahre Groove Now – Konzerte Mai und November 2020

P191396

1. Der Regierungsrat bewilligt dem Verein «Groove Now» für die Konzerte im Mai und November 2020 einmalig anlässlich des 10-Jahre-Jubiläums einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 23'000.

Begründung

Der Regierungsrat hat für die «Groove Now»-Konzerte, die im Mai und November 2020 im Atlantis stattfinden, anlässlich des 10-Jahre-Jubiläums der Konzertreihe einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 23'000 Franken bewilligt. An diesen vom Basler Verein «Groove Now» veranstalteten Konzerten treten die «Phantom Blues Band» (USA) und zwölf US-amerikanische Musiker unter der Leitung von Sugaray Rayford auf.

